



Pablo Capel Dorado

Director general de Economist & Jurist Group



Llegó el momento de vender Ethereum

La **volatilidad** de las **criptomonedas** ha convertido la inversión en un carrusel de intrigas. Si el inversor tradicional, hecho a las dinámicas bursátiles, puede sobrecogerse al ver [caer el IBEX 35 un 0,6% en una semana](#), el cardiólogo del inversor en criptomonedas mejora su técnica en la colocación de *bypass*: el **Ethereum (ETH)** ha aumentado su cotización en un **22,53% en los últimos siete días** consiguiendo una capitalización de mercado de 463.000 millones de dólares.

La plataforma creada por **Gavin Wood**, habitualmente a rebufo del casi monopolístico **Bitcoin**, alcanzó su precio cénit el pasado 12 de mayo (\$4305,75), en un *swing* totalmente ascendente desde octubre de 2020. Después del día glorioso, Ethereum encontró un **suelo en la tendencia** en junio (\$1830), para despegar vertiginosamente hasta el pasado viernes tres de septiembre de 2021 (\$3964).

Gavin Wood, cofundador de Ethereum, durante una entrevista en Berlín (Foto: Getty Images)

Los últimos cuatro meses en el mercado de criptomonedas, sin duda, han tenido como protagonista a **Ethereum**, que a día de hoy obtiene casi la mitad de **cuota de mercado** de Bitcoin. Se rompió el mono ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |